



Le SAF Bordeaux est effaré d'apprendre ce jour que la plaque du centre d'accueil de femmes et d'enfants victimes de violences, Gisèle Halimi, a été vandalisée par l'inscription d'une répugnante et odieuse croix gammée.

La section condamne avec la plus grande fermeté cet acte ignoble et scandaleux de nature antisémite.

De tels agissements n'ont leur place ni dans l'espace public, ni dans notre République et heurtent la dignité de toutes et tous.

La section rappelle avec émotion la noblesse des nombreux combats menés par Gisèle Halimi, avocate et figure majeure de la défense des droits des femmes, dont l'engagement demeure une référence.

L'évocation de son nom est indéfectiblement associée aux valeurs de liberté, d'émancipation, de lutte contre toutes les discriminations et de refus de la haine ; cet acte inqualifiable doit nous permettre de rappeler que ce nom doit continuer de rayonner.

La section de Bordeaux apporte tout son soutien à l'APAFED dont elle partage pleinement le combat, ainsi qu'à la famille de Gisèle Halimi dont aucun acte, même le plus abjecte, ne pourra jamais souiller le nom.